



## **EL AYUNTAMIENTO YA HA ADJUDICADO LAS OBRAS DE CLIMATIZACIÓN DEL MERCADO DE ABASTOS DEL SECTOR NORTE**

**El delegado de Mercado ha indicado que las obras, que supondrán una mejora y una mayor comodidad para comerciantes y clientes del Mercado, podrían iniciarse en breve**

El delegado de Mercado, José Luis Luna, ha anunciado que las obras de climatización del Mercado Norte podrían comenzar en breve, ya que el Ayuntamiento ya ha adjudicado la ejecución de estas obras.

Tal y como indicó el delegado, una vez que el Consistorio sacara a licitación este proyecto, y estudiara las ofertas de las empresas interesadas en hacerse cargo de estas obras, la pasada semana la Junta de Gobierno Local aprobó la adjudicación de estas obras a la empresa Sixto Construcciones, por ser la oferta más ventajosa de todas las presentadas.

José Luis Luna ha explicado que gracias a este proyecto se adecuará y dotará al Mercado de Abastos del sector Norte, situado junto a la barriada María Auxiliadora, del equipo necesario para que comerciantes y usuarios cuenten con un sistema de climatización que haga más agradable la estancia y visita a este Mercado donde se podrá disfrutar de calefacción en invierno y de aire acondicionado en verano.

El delegado de Mercado ha indicado que desde el Ayuntamiento se viene trabajando desde hace meses para hacer realidad este proyecto que supone una inversión global de unos 203.000 euros, una cantidad que se divide en 35.000 euros destinados a la compra de aparatos de climatización, y 168.000 euros para las obras de adecuación necesarias para la instalación de la climatización.

En este sentido, José Luis Luna indicó que en ambas inversiones, el Consistorio roteño solicitó a la Consejería de Turismo, Comercio y Deportes sendas subvenciones que han sido concedida, de manera que en ambos casos, la Consejería y Ayuntamiento se reparten la financiación de este proyecto, aportando cada una el cincuenta por ciento.

El responsable municipal de Mercado ha explicado que las obras que se acometerán en el Mercado Norte pasan en primer lugar por desmontar las puertas de hierro actuales, la luminaria del patio central y sustituir el cableado antiguo por uno nuevo.

En su lugar y gracias a este proyecto, en cada una de las entradas al mercado se instalarán puertas de seguridad enrollables, y puertas correderas dotadas con sus correspondientes cortinas para evitar que la temperatura exterior afecte a la temperatura que habrá en el interior del mercado.

Además, en lugar de la luminaria del patio, este hueco se cerrará con una montera de cristal y estructura de madera, manteniendo así este punto de entrada de luz en el centro del mercado. Además, esta montera se acompañará de un toldo que disminuya el calor, sobre todo en el verano. Así, una vez concluidas todas estas obras de adecuación, el último paso será la colocación de los aparatos y equipos de climatización.

Según ha adelantando el delegado, a la hora de ejecutar estas obras, que cuentan con un plazo de ejecución de dos meses, se va a tener en cuenta el funcionamiento diario y habitual del Mercado, que en ningún momento está previsto que cierre sus puertas, de manera que las actuaciones que puedan resultar de mayor envergadura o más molestas se realizarán por la tarde, dejando en la medida de lo posible para la mañana los trabajos que menos puedan interferir en el desarrollo normal de la actividad del Mercado.

Con todo, José Luis Luna ha querido pedir disculpas a comerciantes y usuarios por las molestias que estas obras puedan causar en el día a día, si bien quiso destacar que frente a estos inconvenientes temporales, no cabe duda de que esta obra supondrá una “enorme comodidad y ventaja para todos, comerciantes y usuarios de este Mercado”.

Cabe destacar que con este proyecto el equipo de Gobierno viene a completar las obras y mejoras que se han venido llevando a cabo desde la anterior legislatura con la ejecución de diversas obras como la sustitución del alicatado, pintado y sustitución de puertas interiores y ventanas, arreglos de los baños y acondicionamiento de éstos para el uso de personas discapacitadas, entre otras actuaciones.

Para concluir, y en referencia a la instalación de paneles o tabloneros de anuncios en los mercados de abastos de la ciudad, la Delegación municipal de Mercado ha adelantado que tras la colocación de uno de estos tabloneros en el Mercado Central, está previsto que una vez concluyan las obras de climatización del Mercado Norte, se instale en este lugar otro panel similar en el que los vecinos también podrán colgar sus anuncios de compra y venta, a través de la Delegación Municipal de Mercado.

Rota, 9 de febrero de 2009

**GABINETE DE PRENSA**

**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**